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厦门三维丝环保股份有限公司 

第三届董事会第二十九次会议决议公告 

 

一、董事会会议召开情况 

 

1、厦门三维丝环保股份有限公司(以下简称“公司”)第三届董事会第二十

九次会议(以下简称“本次董事会会议”)通知于 2017年 9月 22日以电子邮件和

微信形式发出。 

2、本次董事会会议于 2017 年 9 月 28 日下午 14:00 在公司五楼会议室以现

场和电话会议表决方式召开。 

3、本次董事会会议应出席董事 8 名，实际出席会议的董事 8 名。会议由董

事长罗祥波先生主持；公司监事、高级管理人员列席了会议。 

4、全体董事均确认：已经收到召开本次董事会会议的通知，知悉将审议和

决议的所有事项和内容；本次会议的提议、召集、召开、决议等程序和内容均符

合有关法律法规、规范性文件和《公司章程》的规定。 

 

二、董事会会议审议情况 

 

本次议案为一项，经全体董事审议，相关议案审议和表决情况如下： 

审议《关于<关于厦门证监局行政监管措施决定书相关问题的整改报告>的议

案》 

厦门证监局下发《行政监管措施决定书》【〔2017〕18 号】后，公司高度重视

《决定书》中提及的相关问题，及时进行了相应整改，本次将《关于<关于厦门证

本公司及董事会全体成员保证公告内容真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或重大遗漏。 



监局行政监管措施决定书相关问题的整改报告>的议案》提交董事会会议审议。经

审核，董事会认为针对厦门证监局《决定书》提出的需整改的问题，公司编制的

《关于厦门证监局行政监管措施决定书相关问题的整改报告》已制定了切实可行

的整改措施，符合相关法律法规及监管部门的要求，报告内容真实完整。通过此

次整改，公司的规范运作、治理水平将得到进一步提升。 

会议进程中，董事长罗祥波先生对本次整改报告所涉及的事务进行了背景介

绍：就该报告所涉及的事务曾以职务侵占为由被告至公安机关，公安机关经审查

后，认为该报告所涉及的事务未涉嫌违法犯罪情形，决定不予立案；后又以背信

上市公司利益为由被告至公安机关，但最终公安机关亦未予以立案。此后，该报

告所涉及的事务被举报、投诉到证券监管部门；厦门证监局经了解后，下发了本

次《行政监管措施决定书》【〔2017〕18号】。本人罗祥波应该算是主要责任人，虽

然我的初衷是为了佰瑞福更好的发展，但从形式上来说确实不是非常妥当；在此

本人向各位董事道歉，本人会从中吸取教训，以后在规范意识上加强学习，希望

各位董事予以监督。全体董事表示收悉该事务背景说明。 

除了董事丘国强先生外，其他董事均无异议。 

董事丘国强先生的反对意见如下： 

据我了解和调查，佰瑞福 5%股权以叶媚名义进行虚假股权转让是罗祥波精心

策划，与陈玲瑜等人合谋侵吞上市公司财产并损害上市公司利益的不法行为。在

罗祥波违规控制公司经营场所期间，罗祥波擅自以公司名义加盖公章向有关部门

发不实函件掩盖其不法行为。整改报告及其附件关于刘某 5%股权的整个转让过程

并未还原事实真相，以事后编造的各种虚假理由企图蒙混过关，对主要责任人的

责任追究流于形式。希望公司董事会如实告知广大投资者事实真相，严格追究相

关人员的责任，切实维护公司以及广大投资者的合法权益！ 

公司与刘某合资成立佰瑞福，刘某持有 35%股份。罗祥波私下与刘某签订对赌

协议，该协议并未经过董事会决议通过，在当时就开始精心策划侵吞公司资产。

此后罗祥波故意采取各种措施打压佰瑞福公司，造成刘某无法完成业绩对赌。此

时罗祥波与陈玲瑜策划以叶媚名义无偿受让刘某 5%股权，再以公司收购方式套取

并侵占款项。佰瑞福现任总经理杨新宇的所谓建议等说辞完全为了掩盖公司 5%股

份被违规违法处理的事实真相，故意为时任董事长总经理罗祥波与陈玲瑜等人合



谋侵吞公司财产并损害上市公司利益的不法行为开脱法律责任！杨新宇不是上市

公司的高管，也不是协议的当事人，根本无权过问公司如何处分 5%股份的事，事

实上公司任何人任何决策机构均无权对公司应得的 5%股份擅自违规处置，损害广

大投资者的利益。如果作为子公司佰瑞福的总经理杨新宇期间有提出所谓激励建

议，那为何罗祥波在总公司 2016 年 6 月 17 日总裁办公会上故意隐瞒只字不提，

只是含糊说到要受让刘某的 35%股份并最终在总裁办公会上顺利通过？本人查阅

了佰瑞福的工商档案，事实上在罗祥波、陈玲瑜等人的精心策划下，早已在 2016

年 5 月初就将 5%股权转给无关第三方叶媚了，刘某只剩下 30%股权。退一步讲，

公司如果有意将 5%的股份对子公司相关人员进行激励，为何不直接列明激励名单

提交子公司以及公司各级审批并进行公开激励，而是采取了通过先把属于公司 5%

股份转让给无关的第三人，然后再由第三人进行所谓的背对背的这种匪夷所思的

激励方式？更诡异的是，给叶媚的转让款项中的约 378 万元为何会转到陈玲瑜的

个人账户，陈玲瑜甚至还将部分款项办理银行个人理财业务？公司现在提交的说

明明显存在轻描淡写，毫无逻辑，完全是想故意隐瞒什么，希望公司董监高勤勉

尽责，认真对待，督促公司相关部门彻底严查。如有违法行为，公司还应该提交

司法机关，追究相关人员法律责任。 

公司就 5%股权转让过程及所描述的相关细节与我了解的事实存在差异较大。

刘某作为佰瑞福的股东和总经理，一直带领自身团队努力拼搏，同时不断适应市

场寻求转型，并取得一定成效；因三维丝公司违背投资协议，也切入垃圾焚烧行

业，造成恶性竞争和内部价格拼杀，并且重要原材料采购也有重大问题。另外在

商务以及产品质量上不仅得不到三维丝公司的任何帮助，还时而给子公司制造很

多麻烦。刘某最终没完成业绩承诺但也认了。关于刘某为何把 5%的股份转给无关

第三方叶媚，早期刘某是与王某(时任公司董秘副总分管投资中心)谈判，大家都

是按正规程序进行深入谈判，王某从没有提到要刘某把 5%的股份转让给第三方。

但后来突然冒出陈玲瑜(时任公司审计部经理)作为公司代表出面谈判，她并不是

投资中心王某分管的手下。陈玲瑜要求刘某将 5%股份转让给第三方叶媚，刘某从

不认识叶媚，也不清楚公司为何这么做。陈玲瑜多次对刘某说这事是总公司安排

的，只要抓紧在协议上签字转让就可以拿到转让款，其他别管，还要注意保密。

佰瑞福总经理杨新宇是刘某一手培养并将总经理让位于他，特别是在刘某与公司



股权转让的过程中，刘某作为佰瑞福的副总，杨新宇从来没有在子公司会议上提

到员工激励问题。陈玲瑜在与刘某谈完后有让王某(时任公司董秘副总分管投资中

心)请律师起草协议，律师通过邮件发给王某后，王某转发给了陈玲瑜。其他的事

情都是陈玲瑜与律师直接联系的。王某从来没有向刘某暗示或要求过把 5%的公司

股份转给叶媚，王某也不认识叶媚。公司绕过王某本人分管的部门或甚至在他本

人不同意的情况下坚持去做投资的事情也不是一两次了。股权投资的事让一个审

计部经理越权投资中心去谈判本身就可以看出公司治理存在着不少问题了，希望

公司能引以为戒，规范内部治理，让广大投资者放心。审计本应保持独立性，在

审计部经理任职期间又去负责投资，收受转让款等就已经丧失其职位效能，为真

正发挥公司审计职能，本人借此之机要求罗祥波配偶罗红花辞去公司董事会审计

委员会委员一职。 

现任董事长罗祥波损害公司利益的行为并非只此几件，本人对其利用公司资

金为自己拉帮结派、收买人心，欺骗投资者和监管部门的种种行为甚为不满，但

罗祥波却毫无悔改之意。三维丝作为一家从事环保事业的公司加之资本市场上市

平台，本应前景广阔，有充足实力大展拳脚实现效益，回馈社会。但落至如今之

现状，本人深感叹息，徒有满腔谏言却无耐于无赋之实施之环境。希望当权者能

够正视自身问题，从公司和股东利益出发，珍惜上市平台，充分利用当下国家重

视环保的大好机遇，规范运作，积极为国家的环保事业做出自己的贡献，为公司

的广大股东和员工创造更多的价值与福利并回馈社会。 

表决结果：赞成 7票，反对 1票，弃权 0票。议案获得通过。 

 

三、备查文件 

 

1、厦门三维丝环保股份有限公司第三届董事会第二十九次会议决议 

2、深圳证券交易所要求的其他文件 

 

特此公告！ 

 

 



厦门三维丝环保股份有限公司 

 

董事会 

 

二〇一七年九月二十八日 
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